



今年の漢字 2025年



Written by Noriyuki Kishida

年の瀬ですね。今年もこの時期がやって参りました。一年を振り返ってみて、皆さまはどのような一年でしたか。今回も弊社の社員に「漢字一字」で一年を表現してもらいました。それぞれ個性的な経験をしたようで、手書きの文字にも表情が出ていますね。皆さまの「今年の漢字」は何でしょうか。よろしければ、ぜひ教えていただけますと幸いです。

積

仕事で色々な経験を積みました。
積み立ても行いました。

進

昨年産まれた次女も歩き出しました。
時代の変化を感じる年でした。

辛

来年は“一本”足したい。

済

経理から…憂いも無く、
健全な身体になりました!

育

子供とネコの成長が
感じられた年であった。

焦

体がついてこない

助

色々と助力してもらった
一年でした

浄

パワースポット巡りで
浄化されました。

冒

1年通して挑戦と発見に満ちた
冒険の年となりました!

再

環境・状況に大きな変化がありまし
たが、色々なことに再会できました。

誕

次男が産されました!



HARIOフィランソロピー活動

フィランソロピー = 社会貢献

『第48回 分子生物学会』に出展させていただきました。今回も定番の HARIO コーヒー器具を使用してドリップし、多くのお客様にコーヒーをお楽しみいただきました。

いただきました代金は、弊社のフィランソロピー活動の一環として、慈善団体へ寄付いたします。

募金にご協力いただいた皆さま、誠にありがとうございました。

ハリオサイエンス 株式会社

〒103-0006 東京都中央区日本橋富沢町9-3

<https://www.harioscience.com>

TEL.03-6861-5602 FAX.03-6861-5603